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Ivana circula prometendo fazer a
diferença. Até agora, tudo alegria
A deputada Ivana Bastos
(PSD), primeira mulher a pre-
sidir a Assembleia da Bahia,
circulou ontem pelas salas
das comissões, e hoje com-
pleta o ciclo, para dar um re-
cado curto e objetivo:

– Vamos fazer uma gestão
compartilhada.Eurepresentoa
Assembleia, e não os partidos
com os seus integrantes.

Na CCJ, o presidente, de-
putado Robinson Almeida
(PT), observou o detalhe:

– É a primeira vez que um
presidente visita as comissões.

Na Comissão de Direitos
Humanos e Segurança Públi-

ca, presidida pelo deputado
Diego Castro (PL), que é bol-
sonarista, a conversa dela foi
a mesma. E a dele idem:

– É uma honra receber-
mos a presidente da Assem-
bleia aqui entre nós.

PARAQUEDISMO – E vai
mesmo Ivana Bastos fazer a di-
ferença como estão dizendo?
Empresária em Guanambi, ca-
sada com o também empre-
sário Jaime Bastos, mãe de dois
filhos, no quarto mandato de
deputada,aos60anos,elajáfaz
a diferença como mulher.

É aficionada e praticante de

esportes como o paraquedis-
mo, voos de asa delta, moto-
ciataseafins,oquejálhecustou
desavenças com o marido.

– Ele já ficou três dias sem
falar comigo por causa disso.

E a senhora ainda toparia
saltar de paraquedas?

– É só me convidarem.
Se na vida pessoal ela tem

tais predileções, diz que na
política segue a mesma pe-
gada. Foi a mais votada nas
eleições de 2022 e promete:

– Sem dúvida, tudo farei
para ter uma cara própria.

COLABOROU: MARCOS VINICIUS

Arquivo pessoal / Divulgação

Ivana num passeio de balão: ‘É questão de gosto. Adoro’

Santo Amaro
briga com UFRB
Flaviano Bonfim (UB), prefeito
de Santo Amaro, voltou ao
mandato após perder a reelei-
ção em 2020 e trouxe com ele
velha pendenga. A Câmara se
reúne hoje para votar a lei que
revoga a doação do terreno da
antiga Siderúrgica Fundição
Tarzan para a Universidade Fe-
deral do Recôncavo (UFRB).

O terreno foi doado para a
instalaçãodeumCentro,nun-
cafeitoporfaltadedinheiro.A
UFRB acha que a briga é essa.
Tirar o terreno é retrocesso.

E o PT fica com a 1ª vice,
Fátima Nunes será eleita
O deputado Marquinhos Viana (PV) até tentou
fazer prevalecer a lógica: se a colega Ivana
Bastos (PSD) que era a 1ª vice assumiu com a
saída de Adolfo Menezes (PSD) ele, como 2º vice,
passaria a ser o primeiro e assim sucessivamente
para no fim só se eleger um suplente. Não colou.

A mesa diretora decidiu por nova eleição
que acontece hoje e o PT, que está sem cargos
na mesa após ceder o espaço para Ivana,
brigou e ganhou a preferência. Indicou para a
vaga também uma mulher, a deputada
Fátima Nunes, que se diz muito empolgada.

– Espero que o exemplo de duas mulheres, uma
na presidência e outra na 1ª vice, no comando da
Alba, inspire outras mulheres a entrar na política.

REGISTROS

Centro Histórico
A Associação Bahiana de Im-
prensa (ABI) recebe hoje (10h)
Hermano Guanais, superin-
tendente regional do IPHAN,
paradiscutirasituaçãodoCen-
tro Histórico de Salvador. As-
sim a ABI inicia a celebração
dos seus 95 anos de funcio-
namento ininterrupto. As con-
ferências serão mensais.

Gasolina que sobe
Se o preço do petróleo está es-
tabilizado, não houve nada de
excepcional no mercado, por
que os postos reajustaram os
preços dos combustíveis? A
perguntaaíédeWaldemarOli-
veira, ex-vereador em Salva-
dor, que se diz intrigado com a
alta da semana passada.

Firmiane e Wanda
A Alba realiza amanhã sessão
especial às 10h para que a de-
fensora pública Firmiane Ve-
nêncio Carmo Souza receba a
Comenda 2 de Julho, proposta
do deputado Bobô (PCdoB). Já a
entregadotítulodeCidadãBaia-
naàjornalistaWandaChasefoi
adiadaporqueelacontraiuuma
‘virose de Carnaval’.

Vereadores do oeste
Dia 28 acontece no Hotel So-
lar das Mangueiras, em Bar-
reiras, o 1º Congresso dos Ve-
readores da Região Oeste,
com o tema Estratégias para
um legislativo eficiente. Na
mesa, os advogados Isaac
Newton e Renata Cunha.

Margarida, uma ex-deputada
que vive esquecida num canto
EjáqueIvanaBastospromete
fazer a diferença na Alba,
Otoniel Saraiva, presidente
da Associação dos Ex-depu-
tados, diz que vai a ela pedir
que olhe com mais carinho
para a entidade, hoje alojada
numa sala do terceiro andar
do prédio principal.

Ele conta que existem ho-
je em torno de 200 ex-de-
putados vivos, alguns deles
passando grandes dificul-
dades, como muitos já mor-
reram. E cita o caso de Mar-

garida Oliveira, que foi de-
putada de 1991 a 1995.

– Ela tinha um filho com
problemas de saúde, gas-
tou todo o dinheiro que ti-
nha com isso, o menino
morreu e hoje ela mora
num quartinho de fundo
em Vitória da Conquista.

Otoniel ressalva que em
muitos casos sai coletando
ajuda entre velhos deputados,
masofatodeIvanasermulher
haverá de servir aos ex, a co-
meçar por Margarida.

COMANDO DA ALBA Parlamentar não descarta retorno à
presidência da Casa, se for reeleito deputado em 2026

Adolfo abdica de
recurso e declara
apoio a Ivana Bastos
LULA BONFIM, CÁSSIO
MOREIRA E REDAÇÃO

O deputado estadual Adol-
fo Menezes (PSD) afirmou
ontem que renuncia a to-
dos os prazos para recurso
na Justiça, na ação que o
tirou da presidência da As-
sembleia Legislativa da Ba-
hia (Alba). Segundo o par-
lamentar, o objetivo da ati-
tude é dar tranquilidade à
nova presidente da Casa, a
deputada Ivana Bastos
(PSD).

“Dizem os operadores do
direito que o processo ain-
da não chegou no final. En-
tão, para que não paire dú-
vidas e para que minha
amiga Ivana tenha a tran-
quilidade para administrar
esta Casa - tenho certeza de
que muito melhor do que
eu administrei -, eu renun-

cio de todos os prazos que,
porventura, meus advoga-
dos pudessem entrar, para
de uma vez por todas isso
ser sanado”, garantiu, para
aplausos dos demais depu-
tados no plenário.

Adolfo também assegu-
rou que não está sofrendo
com a perda do poder, mi-
nimizando os efeitos da de-
cisão judicial que anulou
sua segunda reeleição co-
mo presidente da Alba.

“Não tem sofrimento ne-
nhum. Eu costumo brincar:
a única coisa que houve só
foi antecipar de 23 meses pa-
ra um mês. Eu não sairia da-
qui a 23 meses? Saí 23 meses
antes”, afirmou Adolfo.

“Meu obrigado a todos os
meus amigos, colegas do
coração, a todos desta Casa.
Agradeço a Deus por con-
viver com todos vocês.

Adolfo está sofrendo? Ab-
solutamente nada. Quem
tem uma família, como eu
tenho, pode estar sofren-
do? Quem tem uma con-
dição, como eu tenho, no
mundo de hoje, pode so-
frer? Aí Deus teria que me
castigar”, continuou o par-
lamentar.

O ex-presidente da Alba,
porém, deixou claro que
pode tentar retornar à pre-
sidência da Casa em 2027,
caso retorne para mais um
mandato. Adolfo ainda des-
cartou a possibilidade de se
lançar candidato a deputa-
do federal ou senador, lem-
brando que tem medo de
viajar de avião para Brasí-
lia.

“Com toda a tranquilida-
de, se os eleitores da Bahia
me reconduzirem daqui a
dois anos, se Deus me der

saúde, eu tentarei novamen-
te”, disse.

Foi o primeiro discurso de
Adolfo na tribuna após qua-
tro anos ocupando a cadeira
de presidente da Assem-
bleia Legislativa. O deputa-
do chegou a brincar, afir-
mando que teria que se rea-
costumar a falar daquele
púlpito.

Vice-presidência
Ainda ontem, a deputada es-
tadual Fátima Nunes (PT)
confirmou à imprensa que

será indicada para ocupar a
vice-presidência da Casa. Fá-
tima, que estava na suplên-
cia da Mesa Diretora, pon-
tuou que o nome escolhido
deveria ser da suplência, o
que deixaria a escolha entre
ela e o deputado Zé Raimun-
do (PT).

"Com este momento ago-
ra, que o nosso deputado
Adolfo não continuou, não
pela nossa vontade, porque
ele foi votado por 61 par-
lamentares, mas faz parte
das regras, e então a chegada
e a ascensão de Ivana Bastos
trouxe para nós essa respon-
sabilidade, porque a gente já

vem nesse compromisso da
proporcionalidade, a presi-
denta de um partido, a vice,
a presidenta do PSD e a vice
do PT. Então, não estando
mais Adolfo e estando a Iva-
na, recompõe a nossa pre-
sença do PT na mesa. Como
eu fui eleita suplente, eu e o
deputado Zé Raimundo fo-
mos eleitos suplentes, o de-
putado Zé Raimundo ficou
tranquilo, achou que devia
ser eu também, porque ele já
tinha exercido os dois anos,
e eu vi com muito carinho e
tenho muita gratidão pelo
deputado líder Rosenberg
Pinto", explicou Fátima.

Sandra Travassos (Ascom Alba) / Divulgação

O deputado Adolfo Menezes comandou a Assembleia Legislativa por quatro anos

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 007/2025 A PMCG–BA, através da SECRETARIA DE SAÚDE torna público o PREGÃO
ELETRÔNICO Nº 007/2025, a ocorrer no dia 26/03/2025 às 09h30min. OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA
FORNECIMENTO DE GASES MEDICINAIS EM CILINDROS, SOB REGIME DE COMODATO, VISANDO ATENDER AS DEMANDAS DA
SECRETARIA DE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE CAPIM GROSSO-BA, na forma do Anexo 01 e Termo de Referência do Edital disponível
em: https://transparencia.capimgrosso.ba.gov.br/editais/. bem como, junto ao PNCP. Informações e-mail: licitacg@gmail.com.
Capim Grosso – Bahia, 11/03/2025. Ariane Vieira Rios da Silva, Pregoeira Municipal, Portaria nº 215/2025.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPIM GROSSO
AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO 009/2025 O Município de Jaguaquara, Bahia, torna público que realizará o Pregão
Eletrônico nº. 009/2025. Cujo objeto é contratações para fornecimento de Gêneros Alimentícios e peixes congelados tipo corvina
ou similar para distribuição às pessoas carentes do município de Jaguaquara, Bahia no período da Semana Santa do ano de 2025 no
período da Semana Santa do ano de 2025. Edital e anexos disponíveis no sítio https://bnc.org.br e https://jaguaquara.ba.gov.br/diario-
oficial. Recebimento das propostas a partir do dia 12.03.2025 às 16:00 horas (horário de Brasília). Data Limite Recebimento Propostas:
25.03.2025 às 08:00 (horário de Brasília). Início Sessão Eletrônica: 25.03.2025 às 09:00 (horário de Brasília). Tel.: (73) 3534-9550.
Jaguaquara/BA, 12 de março de 2025. Elzivan Pereira - Pregoeiro.

PREFEITURA MUNICIPAL DE JAGUAQUARA

APrefeituramunicipal deCastro Alves-BA, torna público aos ineressados que realizará CDn° 017/2025PAnº 081/2025.

Objeto: CREDENCIAMENTO PARA LOCAÇÃO DE AUTOMÓVEIS E MINITRIO PARA ATENDER ÀS NECESSIDADES DO

MUNICÍPIO DE CASTRO ALVES-BA. Edital em: https://sai.io.org.br/ba/castroalves/site/licitacoes Abertura: 13/03/2025

ás 09:00hrs na PREFEITURA MUNICIPAL DE CASTRO ALVES, localizada na Praça da Liberdade, 376, Centro.

Castro Alves – BA, 12/03/2025.ÍCARO ARAGÃO Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE CASTRO ALVES
CNPJ N: 13.693.122/0001-52

AVISO DE CREDENCIAMENTO Nº 017/2025

PREGÃO ELETRÔNICO REGISTRO DE PREÇO Nº 003/2025. Faz saber que realizará licitação na modalidade

pregão na forma eletrônica, Modo de disputa Fechado e Aberto, para Registro de Preço, nº 003/2025. Local Sítio:

https://bnc.org.br/. Objeto: Registro de preços para futura e eventual aquisição de medicamentos extra básicos

para atender a demanda da Secretária Municipal de Saúde. Tipo: Maior Percentual de Desconto por Item sobre a

tabela ABC Farma. Sessão Pública virtual: 25/03/2025 – 10h. Edital: www.irece.ba.gov.br, https://bnc.org.br/ e

https://www.gov.br/pncp. Irecê/Ba, 12 de março de 2025. Carla Cristiane Rocha Ferreira. Agente de Contratação.

PREFEITURA MUNICIPAL DE IRECÊ

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 90007-2025 – Objeto: Registro de Preços para futuras e eventuais aquisições de carnes para
o preparo de refeições destinadas a diversos órgãos da administração pública municipal, inclusive merende escolar,
conforme condições estabelecidas no Edital e Anexos. Data de abertura: 25/03/2025, às 09h00m, O Edital completo
encontra-se disponível no Diário Oficial do Município, no endereço eletrônico: http://www.cocos.ba.gov.br e também no

- UASG 983.461. Cocos-Ba, 10/03/2025. Anizio Veiga Filho - Pregoeiro.

PREFEITURA MUNICIPAL DE COCOS – BA

www.gov.br/compras

EXTRATO DE CONTRATO: PA 55/25. INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO 30/2025. Objeto: locação de imóvel
para o funcionamento do depósito da merenda escolar para atender a necessidade da Secretaria de Educação.
CONTRATO IL055/2025-01 - Contratada: GABRIELA VITORIA CAVALCANTE SANTANA DOURADO, CPF/MF:
070.***.***-**. Valor global: R$36.000,00. Vigência: 17/02/25 a 17/02/26. Data de ratificação: 17/02/25.
Assinatura: 17/02/25. João Dourado/Ba, 10 de março de 2025.

PREFEITURA MUNICIPAL DE JOÃO DOURADO

CONTRATADO: EJ CONSTRUÇÕES LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ/MF sob nº

21.734.773/0001-71. CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Nordestina – Estado da Bahia. ESPÉCIE: Contrato

Administrativo. OBJETO: TERMO DE ADITIVO DE VALOR DO CONTRATO INICIAL. CONTRATO Nº. 177/2024.

VIGÊNCIA: 03/03/2025 – 03/07/2025. MODALIDADE: Concorrência Pública nº. 003/2024. Nordestina - Bahia,

28 de fevereiro de 2025. ELIETE DE ANDRADE ARAÚJO - PREFEITA

PREFEITURA MUNICIPAL DE NORDESTINA
CNPJ N: 13.347.539/0001-63

SEGUNDO TERMO DE ADITIVO DE PRAZO E VALOR DO CONTRATO Nº 177/2024.
CONCORRÊNCIA ELETRÔNICA 90001/2025. Dia 26/03/25, às 9h, no www.compras.gov.br. Objeto: reforma e

manutenção de 5 unidades escolares, sendo elas: Escola Magalhães Neto, Escola Cora Ribeiro, Escola Raphael

Cincurá no povoado do Amparo, Escola Fabio Cerqueria no Assentamento Beira Rio e Creche do Assentamento

Beira Rio no município. Menor preço global. Edital: www.ipmbrasil.org.br/diariooficial/ba/pmboavistadotupim/

diario e www.boavistadotupim.ba.gov.br/acesso-a-informacao/licitacoes. Informações: na sede ou e-mail:

licitaboavistadotupim@gmail.com. Outros atos: DOM. Boa Vista do Tupim/Ba, 12 de março de 2025.

Ivan Bezerra Fachinetti. Agente de Contratação.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA DO TUPIM
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